

自治体 あいちの仲間

発行所 自治労連愛知県本部 名古屋市北区柳原三丁目7番8号
U R L http://www.jaichi.jp TEL 052 916-2251
Eメール info@jaichi.jp FAX 052 916-2308

2005.10.10
No.908

発行責任者 梅野敏基 定価 10円
組合員の購読料は組合費のなかに含まれています

弱いものイジメの
構造改革ストップ!
憲法をくらしにいかす
10.28全県労働者決起集会
PM6時半~名古屋・栄小公園



「言葉で伝える平和願うタペストリー」を前にアピール採択

Peace9 フェスタ・けんぷく

= 9月30日 女性会館ホール =



代表世話人 竹河伊知郎さん



シャンソンを歌う伊藤あや子さん(北保育園)

犬山市職労 職場の切実な要求もちより 05年秋の総学習スタート

9月28日~
10月12日



職員間に 格差持ち込む 査定給反対!

犬山市の保育職場は行革による職員削減で、退職者の補充が十分でないため、臨時やパート職員は正規職員の3倍という状態です。仕事の面でも責任が重くなり、休暇が取りにくい状況もあります。臨時・パート職員向けのニュース「ぱ・

参加した組合員の感想は「これから子育て、住宅ローン等お金が必要な時期に通勤手当、住居手当がカットされ、給料まで下がる人勧は絶対に困ります」「月に1万手取りが下がっただけでも生活は苦しくなり、子どもの保育料、生活費(食費や住居費など)を考えるとやっぱり切りつめても限度が。2人目3人目と子どももほしいけれどこのままでは産めません。反少子化対策ですよね!」と怒りの声が相次ぎました。また調理現場からも、「人勧で出された職員間に格差をつける制度が私たちの職場に導入されれば、職場内のチームワークが取れなくなるのではないかととても不安です。査定は誰がどのような基準で行うのでしょうか。職員間に格差を持ち込む制度の導入は断固反対します」と決意を述べました。

「9にこだわって九条の会発足」 名古屋市職労健康福祉局支部

名古屋市職労・健康福祉局支部が9月30日「九条の会」を発足させました。九

知郎代表世話人は先の総選挙結果で憲法を変えようとする勢力が国会で多数を占め、改憲のための国民投票法案を審議する委員会設置がされる予断のゆるさがない動きになっていること、組合の力を超えて九条を守るという取り組みをひろげようと訴えました。

1部企画は日頃から市民のかけがえのない生命を守り、健康と福祉の充実のために、誇りをもって生き生き働きたいと願う5人の仲間によるレポート「平和と仕事への想い、平和を愛する体験などが保育園・障害者・介護職などから次々に報告され、平和でなければ職員も生活する人々も安心してくらしたいことが明らかにされました。2部は多彩な才能をもつ仲間によるステージ構成企画「フォーク、詩の朗読、シャンソン、合唱などにより平和を願う想いが会場いっぱいにひろがりました。舞台上、「守ろう憲法伝えよう平和」タペストリーが登場。平和への願いを言葉でアピールしたすばらしい出来映え。最後にアピールを採択しこれからの活動を大きくひろげることが誓い合いました。

自然豊かな大山・渥美半島へ 陸自のヘリ訓練場!?

調査ハイクに
参加して
杉浦彰治さん



渥美半島・大山(おやま)の山頂を陸自(明野航空隊)ヘリ訓練場にすると、豊かな自然が残されている大山を守るため、9月23日調査ハイクに知立市職労から2名が参加しました。



大山は328mの小さな山ですが、漁師の安全を守る神社として、山全体が信仰の対象です。そのため自然林が残り、渡り鳥の中継地として多くの野鳥が集まってくる自然豊かなところでもあります。

10月から渥美町が田原市に合併されるため、渥美町は合併前に、地元のヘリ訓練場反対の声を無視する形



自治労連第17回 スポーツ大会・バレーボール大会



名古屋市職労

惜しくも3位

9月29・30日、自治労連第17回スポーツ大会・バレーボール大会が岡山市で開催された。予選リーグで上尾市職労、市原市職労を下し勝ち上がった名古屋市職労チームは30日の決勝トーナメントで自治労連都庁職労チームと対戦。総合力でわずかに上回る都庁職労チームの前に16、21、13、21と2セットを連取され惜しくも3位に終わりました。優勝は都庁職、2位は防府市職労でした。

石原孝真監督談話
相手チームが一枚上手でした。精一杯やった結果に悔いはありません。

国家権力にだまされるな 「豊川・宝飯九条の会」発足



小森陽一東大教授

豊川・宝飯九条の会が9月14日、豊川市文化会館で発足の集いを開催し、300人が参加しました。地元の合唱団、教師、労組、女性団体代表など75人の呼びかけ人により開催。オープニングは音楽家の藤村記一郎氏指揮で平和や憲法九条の歌などを地元合唱

団のみなさんと歌いあげました。続いて東京大学教授で九条の会事務局長として全国を飛び回る小森陽一氏が「いまこそ旬！憲法・教育基本法」と題して講演。最初に、9月11日の総選挙結果にふれ、自



民党圧勝の背景には「沈黙のらせん」としてかつてのナチス・ドイツの手法と同じく、郵政民営化が争点「改革を止めるな！」と叫び続け、国民に考えさせないままメディアを利用してだまされた結果であると説明。騙されたい国民にするために今日の参加者が活動しましょうと訴えました。

「憲法は国の最高法規か」に挙手する参加者の？という質問を出され、「憲法は国民が守るべき」と答えた人が参加者の3割近くに。小森氏は、国民ではなく国家権力が守るべきものであることを第99条を紹介しながら説明されました。また憲法は国連憲章をも上回る戦争放棄を謳った



元気があふれる集いに

加者に向けて「憲法は国の最高法規であるか？」「憲法は国民が守るべきも

この集いに参加して元気になった豊川市職労の組合員さんは、「公務員として憲法を守ることがいかに大切かよくわかりました。憲法のすこさを実感できました」と感想を述べていました。さっそく九条の会に入会する組合員さんの姿もあり今後の活動が期待される豊川・宝飯九条の会の集いでした。

悪夢 優勝がこぼれ落ちる

7回の劇的サヨナラ - 豊橋市職労 - 第17回東海・北信ブロック大会



7回表に先攻するも逆転を許し優勝を逃した豊橋市職労チーム

チーム名	1	2	3	4	5	6	7	計
豊橋市職労	0	0	0	0	0	0	2	2
静岡市職労連	0	0	0	0	0	0	3	3

10月1日、豊橋で第17回東海北信ブロック野球大会が開催。全国大会（長崎）をかけての決勝戦。息詰まる投手戦で6回まで両チーム0点。7回の長短打タイムリーで2点を先取した豊橋市職労でしたが、7回裏静岡市職労の猛攻でサヨナラ。惜しくも準優勝でした。

職場の声

虫の音を聞きながら眠りにつき、肌寒さで目覚める毎日です（山口泰久・名古屋市職労）。誰か栗きんとんの作り方を知りませんか？手作りの味を味わってみたいと思います（彦坂茂雄・豊橋市職労）。運動会の季節です。我が子がまだ小さい頃は幼稚園、小学校町内、職場と4回運動会があり、その時は大変と思っていました。でも末っ子も中学生になると職場だけに

住民アンケート7000枚！ 配布1週間で 1200件回答

新城市職労



東三地区協の仲間と組合事務所打ち合わせ。市民病院がどうなるのか、など会話になっていきます。また、アンケートもわずか一週間で1200件近くが回答として寄せられ関心の高さを示しています。

単組・地区協 のとりくみ

9月18日、東三地区協の支援も受け、新城市職労は地域医療に関するアンケート配布を行いました。当日は22人が参加し、一日かけて全戸配布に汗を流し、新開折り込みも含めて新城・鳳来・作手を対象に7000枚を配布しました。住民の関心も高く、市民病院がどうなるのか、など会話になっていきます。また、アンケートもわずか一週間で1200件近くが回答として寄せられ関心の高さを示しています。

名古屋 2005年 救援美術展ご案内



安達茂人 穂高新緑 F10

無実の罪で「犯人」にされるえん罪や、不当な差別や権利の侵害を受けた人たちを支え、励ます救援運動の一層の発展を図る目的でこの美術展は開催されます。

入場無料
11月18日(金)~20日(日)
AM10~PM6(最終日は5時まで)
労働会館東館2Fホール
名古屋救援美術展実行委員会



青山良子・春日井市職労

なり、ちょっと寂しいかなと思つようになりまし（吉本小枝子・春日井市職労）。朝晩は少し涼しくなり外回りの身には、風が気持ちよく感じられうれしい季節です（坂部京子・名古屋市職労）

単組定期大会 & 新役員紹介

自治体一般労組

犬山市職労(9月21日)
執行委員長 森川 圭一
副委員長 一柳 佳音
書記 保浦 英樹
副書記 小島 千枝
書記 吉田 高弘
副書記 江口 正英

知立市職労(9月22日)
執行委員長 杉浦 和成
副委員長 吉岡 正憲
書記 深見美千代
副書記 中根賢次郎

西尾市職(9月24日)
執行委員長 築瀬 貴央
副委員長 中根賢次郎
書記 平野 正一
副書記 梅野 敏基

書記 成瀬 達美
副書記 梅野 敏基
書記 梅野 敏基
副書記 梅野 敏基